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【会長挨拶】
半年を振り返って

　「楽在人和」のスローガンを掲げて始まった令

和6年度も半年が過ぎました。会長としての決意

を述べた定時総会から考えると時間がたつのが

あっという間です。

　令和6年度はコロナの規制が完全に緩和され

てのスタートでした。この半年間様々な事業が実

施できました。5月に実施しましたメイン事業でも

ある第39回しものせき海峡まつり・源平まつりで

はフルスペックでの開催となり、5年ぶりに船合

戦が海上パレードとして形を変えて実施すること

もできました。武者行列、ふく鍋、船合戦、その他

の部署でも会員一同一生懸命に取り組んでい

ただき新たな挑戦もありましたが成功に終わった

ことをうれしく思います。

　多くの会員がこの半年間に多くの事業に積極

的に参加していただき下関YEGを支え盛り上げ

ていただいたことに感謝いたします。多くの助言

や行動に助けられて勇気づけてもらいました。こ

れからの半年も会員と絆を深め、共に研鑽し、ま

たいろいろな事業に参加をしてこの次の世代に

繋げて行きたいと思います。

　最後になりましたが関係各位及び関係諸団

体の皆様には平素より我々青年部の活動にご

理解ご協力いただき心より感謝申し上げます。こ

れからも我々下関商工会議所青年部は地域で

活動する青年経済団体として活動してまいりま

す。引き続き皆様のご支援ご協力をお願い申し

上げます。

令和6年度スローガン

令和6年度定時総会・4月例会
【定時総会】

　総会は令和5年度阿部会長の挨拶で始まり、1年間の感想を語られま

した。その後、優秀会員賞、最優秀新人賞、優秀新人賞が表彰されまし

た。さらに、行事皆勤賞、例会皆勤賞、会長賞が発表されました。

　議案審議に移り、第1号議案から第4号議案までが説明されました。阿

部直前会長から川崎新会長へ会長バッチが贈呈され、総会は閉会しま

した。

【4月例会】

　川崎新会長のスローガン「楽在人和」が発表されました。このスローガ

ンは人との交流を通じて成長を促し、地域や企業の発展に繋げるという

意味が込められています。宮崎専務理事より理事会報告、新体制の各

委員会報告が行われました。

　卒会者の紹介と感謝状の贈呈、新入会員の紹介とYEGバッジの贈

呈が行われました。

【懇親会】

　定時総会と4月例会の終了後に懇親会が開かれ、多くの来賓やOBが

参加しました。下関市市長の前田晋太郎様から祝辞をいただきました。

　令和6年度の理事39名が登壇して新体制を披露しました。

令和6年度
下関商工会議所青年部
第45代会長　川崎　有岐夫

らくざい じんわ
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例会レポート

　新入会員の登竜門である3分間スピーチ、
第39回しものせき海峡まつり源平まつり打ち

上げを開催しました。

　徳山YEGから３名のセレモ
ニー参加者と２６名の一般参加

者を迎え、公開例会を開催しました。広報委
員会が生成AIの基本説明を行い、株式会
社ものばんく代表取締役吉田悟様が講師と
して、生成AIやDX化の取り入れを早期に進
めた経験とノウハウを述べられました。また、
中小企業が競争力を保つための正しいマー
ケティングや環境変化への対応の重要性を
説かれました。

　「しものせき海峡まつり源平まつり」を次代へつなぐため、「しものせき海峡まつ
り源平まつり」と他のまつりを比較検討しました。
　また会員全員でグループディスカッションを行
い、「しものせき海峡まつり源平まつり」の今後
について考察しました。地元住民や観光客をも
巻き込んでいくまつりの新しいカタチを模索する
など、会員が主体的かつ積極的に参加できるま
つりを目指す契機となりました。

　「女性会・OB会懇親例
会」を開催し、約100名が
集いました。浴衣姿で華や
かに彩られた会場で、和や
かな雰囲気の中、OBとの
交流やステージパフォーマ
ンスを通じて親睦を深めま
した。

5/8水5/8水

　下関市の現状と将来展望（あるか
ぽーと・唐戸エリアマスタープラン）を

知り、まちづくりやビジネスに向けた行動の準備をする
ことを目的とし、下関市副市長北島洋平様、下関市共
創イノベーション課課長内田泰敬様、同課主査平山
慎一郎様を迎えてのプレゼンテーションや講演が行わ
れ、今後のプロジェクトや展望についての洞察を得る
良い機会となりました。

6/10月6/10月

7/8月7/8月

8/8木8/8木

9/9月9/9月

5月例会 「令和6年度前期新入会員３分間スピーチ」「第39回しものせき海峡まつり源平まつり打ち上げ」
【会員研修委員会・地域活性化委員会】

6月例会

7月例会「生成AIセミナー」～生成AI登場による「問い」の時代をチャンスに変える中小企業経営～【広報委員会】

9月例会４０まつりへ向けて【比較編】
【地域活性化委員会】

8月例会「女性会・OB会懇親例会」【会員交流委員会】

「想像×創造　下関と会員企業の未来を想像しよう！①」
【経営委員会】
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第３9回しものせき海峡まつり源平まつり　令和６年５月３日㈮

今回は海上パレードを復活させ、新型コロナウィルス感染症拡大以前と同様の規模での開催をすること
ができ、多くの方にご来場いただきました。

「第３９回しものせき海峡まつり源平まつり」は、天気にも恵まれ、盛大に開催することができました。開催するにあ
たってご協力いただきました関係者各位、ご来場者の皆様に深く感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

　海上パレードは、より多くの方々に源平まつりを楽しんでいただくため、
今年は下関市内の親子を参加対象とした新たな形で行いました。海岸
沿いには多くの人々が集まり、規則正しく列をなした平家と源氏の船に
向けて手を振ったり、大きな声援を送ったりしていました。

海
上
パ
レ
ー
ド

　今年は雅楽とほら貝の調和を楽しみながら、武者の雄大な雰囲気を
感じられるよう新たな試みにチャレンジしました。また、外国人武者も参加
し、グリーンモールや唐戸、カモンワーフを練り歩き、勝鬨を上げて会場全
体を盛り上げていました。

武
者
行
列

　会員研修委員会が担当する、源平まつり名物のふく鍋とふくの唐揚
げ。４月に入会したばかりと思えないチームワークの良さで大盛況！例年
より多くのグルメ屋台等がある中、完売することができました！！

ふ
く
鍋

　まずは、ダンスや書道の迫力あるパフォーマンスから始まりました。そし
て、源平弓合戦、源平武者の勝鬨、献花など源平まつりにちなんだ催し
を行い、最後はあまりの美しさに目を奪われる上臈道中外八文字と様々
なステージイベントを行い多くの人を賑わせました。

ス
テ
ー
ジ
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　講師に2023年度よ
り済州商工会議所青年部会との交
流事業で通訳を担当していただいて
いるチョン・ギョルチャン先生をお招き
し、韓国語講座を開催しました。
　講座は2部構成で、1部では講師による簡単な読み書きや自己紹介の仕
方、韓国のマナーについての講義が行われました。2部では、自己紹介や飲

み会の席を想定した寸劇が実施
され、スクリーンには日本語と韓
国語読みの字幕、会員の写真も
投影され、楽しみながら学ぶこと
ができました。
　今後の済州商工会議所青年
部会との交流に向けて韓国語
に触れる良い機会となりました。

　第39回しものせき海峡まつり源平まつりは、
海上パレードを復活させ、コロナ禍前に開催し
ていたフルパッケージのまつりを開催すること
ができました。盛大に開催できたのも、関係諸
団体、女性会、OB会の皆様、そして現役会員
のおかげです。心より感謝申し上げます。
　また、次回は第40回という節目のまつりにな
ります。ご来場いただく皆さまのご期待を超える
よう邁進してまいりますので、引き続き、ご支援
賜りますようお願い申し上げます。

源平まつり実行委員長
玉岡 範久

　まずは、委員会メンバーをはじめ、支えてく
ださった青年部の皆様に感謝申し上げま
す。第39回は船合戦の再開を目標に掲げ
「下関市内の子供達の記憶に残る船合
戦！」をテーマに、市民参加型の海上パレー
ドを関係諸団体の多大なるご協力のおかげ
で無事復活させる事ができました。先輩方
が残してくれた「地域の歴史に触れることが
出来る素晴らしいまつり」を、次代へしっかり
とつないでいきます！ありがとうございました！

源平まつり副実行委員長
舩越 健太

　グルメ屋台村で
は市内外の企業・
飲食店より２０店
舗出店いただき、
史上最大数の出
店者数で運営い
たしました。どの店
舗も行列ができる

ほどの大盛況でした。YEGブースでは恒例
の瓦そばを提供し、こちらも大人気で閉店時
間の２時間前に完売しました。ちびっこブー
スではスーパーボールすくい・輪投げ・ちびっ
こ甲冑などを行い大変盛り上がりました。
　晴天にも恵まれ無事開催できたのもメン
バー・関係諸団体・ボランティアの皆様のお
かげです。誠にありがとうございました。 

ふく鍋・屋台統括
川田 義仁

　今回の武者行
列は、前回以前の
ものを踏襲しなが
ら、音響システム
の導入、上臈道中
との合流など、新
たな工夫を盛り込
みました。結果、市

民や観光客の皆さまにより楽しんでいただけ
たのではないかと考えます。また、海外からの
観光客の方々が武者行列に多数参加して
いただき、下関の文化をお伝えすることがで
きました。
　武者行列をはじめ、まつりへご協力いただ
きました皆様、誠にありがとうございました。

武者行列統括
河田 直樹

　今年度のまつり
では海上パレード
の復活という目覚
ましい変化があっ
た一方、会場のメ
インステージでの
催し物は例年を踏
襲したものとなりま

した。大きく変化させる事が出来なかった事
に心残りも感じますが、今まで源平まつりの
ステージに出演し盛り上げてくれた方々の熱
量や経験に助けられたからこそ無事に終え
られたと思います。まつりに関わっていただい
た方々、本当にありがとうございました。

ステージ・広場統括
石田　学

行事活動レポート

　済州商工会議所青
年部会とのオンライン会議が開催さ
れ、下関YEGからは川崎会長をはじ
め理事メンバーを中心に16名が参
加しました。
　会議では今年10月12日から
10月14日に済州島を訪問する際の交流事業を軸として議論を展開し、
様々な意見交換が行われました。今年は史上最多の27名の参加を予定
しているため、双方入念な準備を進めてきました。
　解決できた問題もあれば、浮き彫りとなった課題も見つかりましたが、い

ずれにしても済州島
訪問までに同青年部
で協力して交流事業
を達成するという、熱
意を感じる会議となり
ました。

9/11水9/11水

第３9回しものせき海峡まつり・源平まつり

9/24火9/24火

公開委員会「はじめての韓国語講座～
ハングルに触れてみよう～」
【広域連携委員会】

済州オンライン会議
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馬関まつり平家総踊り大会

第40回関門海峡花火大会

　第47回馬関まつり平家総踊り大会に下関
YEGから19人のメンバーとメンバー家族、OBで参加しました。
　本年度もYEGメンバーの浴衣の着付けを北岡良浩OBにし
ていただきました。
　午前中は雨が降り、午後からは蒸し暑い中、地元企業や地
元団体と共に精一杯踊り、下関3大祭の最後を締めくくりまし
た。また、元気いっぱいの子供たちと夏最後の良い思い出とな
りました！

8/25日8/25日

　第40回関門海峡花火大会が開催さ
れ、下関YEGからは2日間にわたり、総勢31人のメン
バーがボランティアスタッフとして参加しました。

　下関の最高気温が35℃
の炎天下での作業でした
が、熱中症にならず安全に
活動することができました。
　海峡花火大会のボラン
ティアは、下関YEGでのボランティア活動の中でも朝から夜遅くまで
と大変なものになりますが、苦楽を共にすることでメンバー同士の絆
を深めることができました！！

8/13火8/13火

　早朝５時より、約４０名のＹＥＧ会員がボ
ランティアスタッフとして参加しました。
　まずは、選手を迎え入れる準備開始です。
　今年度は、ロングコースとミドルコースの２つの種目が
準備され、ミドルコースのスターターを川崎実行委員長が
務めました。
　選手がスタートを切った会場では、会員研修委員会の
メンバーがふく鍋を作り始めます。
　昼過ぎ、フィニッシュゲートで選手の皆さまをお出迎え
するためのスタンバイ完了。１４時くらいから続 と々選手
が会場に戻られてきました。完走賞を渡す際、「おかえり
なさい！」や「おめでとうございます！」と選手の健闘を称え、
ゲートはＹＥＧ会員の拍手であふれていました。
早朝より、皆さま大変お疲れ様でした！！

6/16日6/16日
ツール・ド・しものせき2024

行事活動レポート

　下関景観協議会の下関花いっ
ぱい計画にYEG会員と元気いっぱいな子ど
も達、総勢４０名以上で参加してきました。
　当日は６月になったばかりにも関わらず熱
中症対策が必要なほどの気温の中作業ス
タート。
　到着すると、子供の背丈ほどの雑草も覆い茂っており、抜くのも一苦
労です。
　雑草を集めてくれたり、花を運んで植えてくれたりと子ども達が大活躍。
　子ども達の活躍もあり、花壇が色とりどりの花で明るく綺麗になりました。

6/2日6/2日
下関花いっぱい計画

5月例会□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
（□□□□□委員会）
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
（□□□□□委員会）
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　山陽小野田市民館にて令和6年度会員大会・第2回会長会
議が開催され、下関商工会議所青年部からは川崎会長はじめ8名が参加し
ました。
　分科会では、陶芸を体験しました。石膏でできた型に原料を流し込み成型
する鋳込み成形（いこみせいけい）と呼ばれる陶器の作成体験や、大型の陶
器の窯をリフォームした談話室で会員との交流を楽しみました。
　懇親会では下関商工会議所青年部は、9月29日（日）に行われる親睦ゴル
フ大会下関大会についてPRしました。
　他単会と親睦が深められた会員大会となりました。

令和6年度 山口県商工会議所青年部連合会
第2回会長会議・第38回会員大会 ～小野田大会～
6/15土6/15土

日本商工会議所青年部連合会事業

山口県商工会議所青年部連合会事業

　島根県益田市ジュンテンドー研修
センタージャストホールにて、益田商工会議所青
年部主管のもと、「令和6年度中国ブロック商工
会議所青年部連合会定時総会」が開催され、併
せて役員会と委員会、会長会議、懇親会も開催さ
れました。下関商工会議所青年部からは、川崎会
長はじめ2名で参加しました。
　定時総会では、令和5年度の中国ブロック商工会議所青年部連合会の事業
報告や収支決算がなされ、令和6年度中国ブロック商工会議所青年部連合会
スローガン、令和6年度の事業計画が承認されました。
　会長会議では日本商工会議所青年部の活動についての説明、政策提言活
動について講演されました。
　講演後はグループに分かれ、各単会で政策提言ができているか、また各単会
が抱える課題や悩みを共有し、解決策などについてグループディスカッションが行
われました。
　懇親会では、中国ブロックの多くの仲間と親睦を深める良い機会となりました。

5/25土5/25土

 マリーナ＆レストラン・
シーホース、櫛浜市民センターにて
山口商工会議所青年部主管のも
と、山口県商工会議所青年部連
合会第3回会長会議・専門委員会

が開催されました。下関商工会議所青年部からは川崎会長はじめ、会員6名
が参加しました。
　会長会議では、親睦ソフトボール大会事業報告及び決算報告など7点が
協議され、次年度県連事業は全て決定いたしました。
　懇親会では、今年度引き受
けとなっている9月29日（日）に
開催されます県青連親睦ゴル
フ大会のPRもしっかりとさせて
いただき、参加者も募りつつ他
単会の会員の方 と々の親睦を
深めることができました。

9/14土9/14土

令和6年度 山口県商工会議所青年部連合会
第3回会長会議・専門委員会

　山口県健康づくりセ
ンターにて山口商工会議所青年部
主管のもと、山口県商工会議所青
年部連合会第１回会長会議・会員
アワー・会員総会が開催されました。
下関商工会議所青年部からは川

崎会長はじめ会員１７名が参加しました。
　会員アワーでは、県内各商工会議所青年部のおすすめ店舗を紹介するこ
とで、現地への訪問・交渉の促進を目的とした『２０２４年に訪れるべき１４単会
のお店』が開催されました。下関商工会議所青年部より昌山会員、右田会員
がプレゼンを行いました。
　懇親会では、下関商工会議所青年部が開催する『第３９回しものせき海峡
まつり源平まつり』を源平まつり実行委員長の玉岡
委員長をはじめ、参加した会員一同でPRを行いまし
た。併せて、今年度引き受けとなっている県青連親
睦ゴルフ大会のPRもさせていただきました。
　県内単会の皆様としっかりと親睦交流をすること
ができ、とても有意義な1日となりました。

4/20土4/20土

山口県商工会議所青年部連合会
第1回会長会議・会員アワー・会員総会

　第35回山口県商
工会議所青年部連合会親睦ソフ
トボール大会in下松～輝け！！未来
に向かってホームラン！！に参加しま
した。
　下関商工会議所青年部から

は、川崎会長はじめ2チーム22名で参加しました。
　結果は2チームともに2戦2敗と残念ではありましたが、県内他単会、下関
商工会議所青年部との親睦を深められたソフトボール大会となりました。
　来年は下関商
工会議所青年
部が主管となり
ます。県下西端
の地ではあります
が、多くの単会が
楽しんでいただけ
るよう準備してま
いります。

5/19日5/19日

令和６年度中国ブロック商工会議所青年部連合会
第１回役員会・委員会・定時総会・会長会議

　益田商工会議所青年部主管のもと、「日本商工会議所青年部
第 42回中国ブロック大会益田大会」が開催され、下関商工会議所青年部か
らは川崎会長を筆頭に、前期新入会員の2名を含む10名で参加しました。
　記念式典から参加し、冒頭に、中国ブロック商工会議所青年部連合会の田
原会長の挨拶から始まり、今回の大会テーマ「真・善・美」～古から未来へと
益々真価を発揮する街へ～をもとに、各々が選んだ分科会を通して益田の町
の歴史や文化に触れました。
　分科会の中には益田の酒蔵に訪問し、実際に日本酒を製造する機械の見
学もあり、お酒好きの会員にとってはお酒の知見を広げることができた経験とな
りました。
　その後は中国ブロック各単
会も参加する大懇親会で、
益田のおいしい食材に舌鼓
を打ち、普段なかなか交流を
もつことができない他県の会
員と情報交換するなど、親睦
を深めることができました。

8/31土8/31土
第42回中国ブロック大会益田大会

第35回県青連ソフトボール大会下松大会～
輝け！！未来に向かってホームラン！！

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
（□□□□□委員会）
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
（□□□□□委員会）
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阿蘓 友樹
㈱M＆M保険企画

　今年で44歳になる私にとってYEGで
活動できるのは2年となります。この貴重
な期間で高い志を持ったYEGメンバーの
方 と々の交流をしっかり深め、下関の活性
化に貢献し、自分自身の成長にもつなげ
ていきたいと思っております。どうぞよろしく
お願います。

上田 康博
㈱リハピス

　私がYEGに入会して良かったと感じた
ことは、多くの方 と々の出会いを通して人
脈を広げられることだと思います。海峡ま
つりやツールドしものせきにも参加させて
いただき、同期の仲間たちとの親睦も深
めることができました。これからもYEG活動
を通して、下関をさらに盛り上げていきたい
と思います。

高林 克佳
㈱ハートフーズ21

　YEGに入会して4月の初顔合わせか
ら、怒涛の3ヶ月が過ぎました。同期との絆
も深まり、日々楽しく活動しています。先輩
会員の皆様もとても親切で、感謝していま
す。地域の魅力を発信し、下関をより良く
活気ある街にするために、これからも尽力
していきます。

高山 祐次
㈱テッシン川口

　推薦者の藤村さんからお声がかかり、
何度かお断りをしましたが今思えばもっと
早く入会しとけば良かったと思うほどYEG
活動を通じていろいろな事を学ばせていた
だいております。今後もYEG活動を通じて
自分自身、成長できたらなと思っています。

津田 夏子
AmasuЯ

　YEGに入ってまだ3ヶ月ほどですが同期のみんな
とこんなに仲良くなれるとは思っていませんでした。
　とにかく楽しい！！　大人になって仲良くなれる人
はいないと思っていましたが困ったらアドバイスをく
れたり、落ち込んでいる時は何も言わず側に居てく
れたり悩み相談乗ってもらったりとフグ鍋から始まり
3分間スピーチ、豊前田探索など中々濃い3ヶ月だ
からこそここまで仲良くなれるんだろうなと思います。
　そしてこの3ヶ月で自分の良くない所にも気付か
されたり沢山の学びもありとても良い時間を過ごさ
せていただいております。これからもよろしくお願い
致します。

新田 周平
㈱新田理研

　（株）新田理研の新田 周平です。
　職業は「水道屋」、現在36才です。
　大学まで野球を続け、根性と体を鍛え
てきましたが、野球を辞めて14年、根性は
薄れ、体は丸くなりました。
　YEGでは、「仲間を作り」「切磋琢磨」し
情熱をもって活動に取り組みます！！
　皆さん、これから宜しくお願いいたしま
す。（趣味）ゴルフ

廣井 裕太朗
㈱アイテックサービス

　私がYEGに入会するきっかけは、YEG
のOBの方々からとても楽しく活発な会だ
と聞き興味を持ったからです。しものせき
海峡まつりなどに参加できよい経験ができ
ました。今後も諸先輩方や同期のみんな
と交流を深め、様々なことを学び、地域貢
献していきたいと思いますのでよろしくお
願いします。 堀 高郎

堀庭

　夫婦で造園業をしています。
　趣味は植物管理、海釣り、バイク、キャ
ンプ、テントサウナです。
　下関ＹＥＧのさまざまな行事に参加し、
沢山の方 と々交流を持ち、自己成長をは
かりながら、みんなで協力し下関を盛り上
げて行きたいと思っています。

山根 佑貴
㈱ビジネスアシスト

　YEGに入会して会員皆さんの暖かさに
驚きました。入会は私にとって勇気が必要
なことでしたが、皆さんが優しく歓迎して頂
いたおかげで、毎月の例会や委員会が楽
しみになっています。会員皆さんと共に、下
関に役立つ活動へ取り組めることへとて
もワクワクしています！

𠮷坂 元己
第一生命保険㈱
山口支店

　私は、下関のことをもっと知りたいと思
い、下関YEGに入会させていただきました。
　活動を通じてせっかく住んでいる下関を
知り、地域に貢献していきたいと考えていま
す。また、会員の皆さまから学び自己成長し
ていきたいです。これからもよろしくお願い
致します。
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